

Cuba réaffirme l'engagement envers l'exercice des droits de l'Homme



Genève, 11 décembre (RHC).- Cuba a réaffirmé son engagement envers l'exercice des droits élémentaires et inaliénables des personnes à l'occasion de la célébration hier de la Journée des Droits de l'Homme.

La Mission Permanente de Cuba auprès du Bureau de l'ONU à Genève a rappelé dans un communiqué que le triomphe de la Révolution, le 1^{er} janvier 1959, a permis au peuple cubain d'obtenir sa véritable indépendance et le plein exercice des droits pour tous.

Le document relève qu'un rapport présenté en 2014 par l'ONU sur cette thématique situait notre pays à la 44^e place au niveau mondial, malgré le blocus que les États-Unis lui font subir depuis plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78512-cuba-reaffirme-lengagement-envers-lexercice-des-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba